

「Plus Ultra」

3 学年通信



岩手県立盛岡第三高等学校 3 学年

令和 6 年 9 月 1 3 日(金)発行 Vol. 7



三高マスコット「トナンくん」

学年長からひと言

鵬60回生のみなさん、毎日ワクワクしていますか？そして三高生として日々、自分を高めていますか？

今回の学級日誌特集は授業内容に関する感想がとても多かったです。その中でも私が素晴らしいと思ったことをお話ししたいと思います！それは“学問”に対する君たちの考え方です。【批判的思考】(クリティカルシンキング)とは、物事の本質を見極めるために、多角的な視点で論理的に考える思考のことを言います。今回の日誌は、学問の楽しさや面白さに触れ、自分を高めようとする内容のものが多かったです。(もちろん学年通信に掲載されなかったものにもたくさんあったよ)その中でも、我々教員から伝えられた考え方や答えだけでなく、独自の視点や経験から新たな見方・考え方に発展させている生徒が何人かいました。これはどれも素晴らしいことだと思います！高校での授業もあとわずか。徐々に共通テスト対策が始まってしまうますが、新たな知識や考え方に触れることの喜びを、卒業後も忘れないでいてほしいと思います！

さあ、“君たちが一番輝くことができるステージ”を目的地とするこの船旅も、いよいよ終盤に差し掛かってきました。自分が磨き上げた、自分だけの船で“新たなステージへの切符”を勝ち取りにいこうとする生徒もチラホラ出始めています。ドキドキしますね！ワクワクしますね！限界を超えて、その先へどんどん突き進め！Plus Ultra！

今回は **7月4日～7月23日**の学級日誌を紹介するよ。

7月4日(木)【7月進研記述模試1日目】

模試1日目。『英語』の長文が全然読めなかった。しかし、2次で使わない科目も一生懸命粘り強く取り組むことができた。明日は苦手な『数学』があるので、今日は全力で勉強して明日に備えたい。今日の結果は気にせず切り替えて次につなげていきたい。【自己改善力】2組

進研記述模試1日目が終わりました。マーク模試がずっと続いていたので、記述が難しく感じました。『英語』はリスニングも読解も何を言っているのかあんまり分かりませんでした。覚えた単語や述語が前より増えているのは実感できたものの、きちり訳することができなくて悔しかったです。でも今年から英作文を『論理表現』で行っているおかげか自信をもって書けたところがあったので少し嬉しかったです。【自己肯定力】明日の教科も毎日コツコツ勉強してきた成果が出るように頑張りたいです。6組

7月5日(金)【7月進研記述模試2日目】

今日は模試+通常授業というハードな日程だったためいつも以上に疲れしました。7校時に模擬店ガイダンスがありました。食中毒やアレルギーの危険性の説明があり、文化祭の成功のため提供する食品や調理行程の検討など、事前の準備が大切だと改めて感じました。K君が“三角州パイ”作りたいたいと言っていて面白かったです。5組



今回は各クラスの学級日誌特集だよ！

卒業式まであと221日(7/23現在)

進研記述模試が終わりました。私はてっきり今日は午前中で帰れると思っていたので午後の授業が憂鬱でしたが、7校時に文化祭の模擬店についてのガイダンスがあって少しマシな気持ちになりました。楽しみなことが先に控えていると勉強をもっと頑張れるような気がします。コツコツ勉強を頑張りながら“学校行事”も全力で楽しみたいです。6組

7月8日(月)

やっと教室に人が増えてきました。学級閉鎖前、最後に登校した火曜日は教室に全然人がいなくてとても寂しかったです。私はクラス全員が揃っている教室が好きなので、早くみんなが揃うといいなと思います。『体育』のダンスでは1組が閉鎖していた分、5組の各グループの振り入れが結構進んでいたため、追いつけるように頑張ります。1組



今日は『化学』の授業でアセチレンは水の中でも燃えるということを知った。水の中で燃える。。。？全然想像できないので、家に帰ったら調べてみたいと思った。【批判思考力】昨日のニュースで都知事選で小池氏が当選していた。個人的には石丸氏が当選してほしかった。7組

7月9日(火)

今日は『古典』の授業で“音読大会DAY2”がありました。昨日のグループリーグでは惜しくも1位通過はなりませんでした。今日はちゃんと覚えてきたので白文読みもスラスラでき、2位リーグの中で1位をとれたので嬉しかったです。『コミュニケーション英語』の時間にも克行先生が“音読の良さ”について教えてくれたので、音読を習慣化したり楽しみながら勉強を頑張りたいです。2組

今日は朝から雨で、お昼ごろには大雨警報が発令するなど、どんよりした1日だった。けれど皆授業に集中できていたと思う。朝、金子先生が仰っていた通り、やりたいことを全てやろうとするとパンクするから、今やるべきことの優先順位をつけて、本当に力を注ぐべきところに集中して成果を出せるようにしたい。5組

7月10日(水)【生徒会役員選挙立会演説会】

今日は7校時に生徒会役員選挙がありました。立候補者の中に同学年の人がいなくて、自分たちが三高から離れる日が近づいてきていると思うと何だか寂しい気持ちになりました。“一意専心”“愛情表現”“韻波句徒”を大事に、私も野球応援を頑張りたいです。1組

学年長コメント 最後の4字熟語(?)だけ読めませんでした。君たちから学ぶことは多い。



今日は“夏の高校野球岩手県大会”の開会式で、野球部の皆さんは公欠でした。今年は序盤から厳しい組み合わせだけど、どうか勝って甲子園に行きたいです。うちのクラスの野球部はとて運動神経が良いので、試合でもたくさん打ってくださることを期待しています。僕も応援頑張りたいです。4組

